

## **LA POLITIQUERÍA CORROE LO QUE SE ENCUENTRA, PANORAMA DE LA REGIONAL SUCRE**

Así como la sal corroe y acaba lo que toca, la politiquería ejerce su poder de abrasión y termina llevando a los abismos más profundos a quienes quedan inmerso en ella.

Desde que se empezó el proceso de contratación de instructores y apoyos administrativos en nuestra regional un sinnúmero de situaciones se presentan, desde instructores con buenas hojas de vidas, con larga experiencia SENA y en el sector laboral, hoy son relegados y dejado a un lado con el argumento de que la "discrecionalidad" debe imperar, ojo lo discrecional, debe ir acompañada de argumentos, razones propias y justas para con el seleccionado, no a los antojos y caprichos del político de turno.

Cuando se empezó la convocatoria del Banco de Instructores 2024, amparada en la resolución 212, se dieron los lineamientos a seguir para llevar a cabo un proceso transparente y "meritorio", donde deberían ser seleccionados las mejores hojas de vidas, donde se establecería un comité acompañado por un grupo de instructores por las distintas áreas. Oh sorpresa después de un desgaste innecesario como expresaron algunos, e incluso se sintieron utilizados para abonar el camino y encontrar la mesa servida para el apetito burocrático imperante, para finalmente abogar por un concepto jurídico que aún se desconoce y que traía directrices de dirección general.

Dentro de la dinámica a seguir para el proceso de selección de instructores, de parte del comité designado, se hizo una rúbrica donde se ponderaban y se daba resultados asignados con un orden que finalmente no se tuvo en cuenta, dejando a la suerte y quizás en el camino compañeros que por años han dado lo mejor de sí para que nuestra entidad aún siga vigente formando con calidad y pertinencia.

Se ha perdido el norte, las tempestades politiqueras hacen que el barco de nuestra regional, tienda a un posible naufragio; si el BANCO DE INSTRUCTORES es uno de los mecanismos que podían dar la posibilidad de que los caciques y gamonales de turno no se hartaran tanto ni de poder y burocracia, pero al final eso no importó.

Otra situación GRAVISIMA que se presenta, es el incremento del 80% del contrato salarial de los privilegiados (pasar de contrato anual de 49 millones a 88 millones) de algunos apoyos administrativos comparado con el año anterior, donde los valores aumentados



**Súmese a la fuerza,  
AFILIÁNDOSE A SINDESENA  
¡Por el trabajo digno, decente y seguro!**

**Descargue  
el formato  
de afiliación**



**SINDICATO DE EMPLEADOS PÚBLICOS DEL SENA - SINDESENA**

desproporcionalmente no son justificados desde el punto de vista laboral, siguen haciendo las mismas funciones de apoyos y acompañamiento. ¿Será el premio por abonar los caminos para que los politiqueros imperen y perduren en el SENA? Y como contingencia recortar de los que menos ganan, para poder cumplir con la planeación indicativa.

El derecho fundamental de LA VIDA, aún con problemas en la contratación del laboratorio que hace la prestación del servicio a nuestros usuarios, hasta cuando se tendrá que esperar...Un médico contratado y sin los análisis de laboratorios. ¿Podrá determinar las condiciones de sus pacientes? donde la gran población está en condición de vulnerabilidad por su edad.

En el ruido de la gente y lo que se comenta en las afueras, es que el SENA Sucre es del Sindicato, es grave... pensar que nosotros que luchamos y defendemos el derecho, la dignidad y el buen nombre de nuestra entidad, estemos participando y asintiendo que todo esto ocurra.

Nos preguntamos: Si, así como se hizo este plan de "contingencia de personal en la EHDV", se demostrará la justificación con el diagnóstico de necesidades de la población, se revisará los ambientes de aprendizajes, laboratorios y talleres y los MF, estaríamos dejando por alto la calidad de la FP que brinda la institución.

Hacemos un llamado a la Dirección General en cabeza de **JORGE EDUARDO LONDOÑO**, que sigue manteniendo en el olvido a los centros, brillando por su ausencia; y que nosotros hacemos parte de ese SENA que pregona en las redes, cuyas políticas enmarcadas por el gobierno nacional llegan a la Colombia Profunda.

Pongámonos la camiseta de la defensa del SENA.

## **RESPECTO POR LOS TRABAJADORES DE CONTRATO FUERA LA POLITIQUERÍA EN SENA SUCRE**

# **JUNTA SUBDIRECTIVA SENA SUCRE**

Sincelejo, 01 de febrero de 2024



**Súmese a la fuerza,  
AFILIÁNDOSE A SINDESENA  
¡Por el trabajo digno, decente y seguro!**

**Descargue  
el formato  
de afiliación**



**SINDICATO DE EMPLEADOS PÚBLICOS DEL SENA - SINDESENA**